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ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ 

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

ТРУД' А 
СОВЕТСКОГО СОЮЗА И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

№ з4 (3492) 1 Воскресенье, 17 марта 1963 года  Цена 2 кол. 
Гад издания (9-й 

ПОДВЕДЕ -НЫито-
ги работы слан-

цевских про-

мышленны х 

предприятий за 

февраль. В це-

лом по району 
месячный план 

по выпуску валовой продукции выполнен на 103 процента. Страна по-

лучила сверхплановой продукции на сумму 236,2 тысячи рублен. Боль-
шинство коллективов успешно завершили свои месячные планы. 

Особенно высокой выработки добились трудящиеся Нарвской ГЭС. 
Если в январе это предприятие не справилось с выполнением пла-

на, то февральский - перекрыт на 17 процентов. Эта победа до-

стигнута благодаря улучшению организации труда рабочих, полному 

использованию оборудования, умелому руководству. 

Второе место в соревновании предприятий по выпуску продук-

ции заняли шиноремонтники. Хотя регенератный завод самое мо-

лодое предприятие в нашем городе, однако его коллектив буквально 
с первых же дней пуска сумел не только успешно освоить ремонт 

покрышек, а и постоянно увеличивать их выпуск. 

Ритмично работает шахта имени С. М. Кирова. За два месяца 

горняки добыли тысячи тонн сланца сверх плана. Примечательно, 

что в прошлом месяце все девять бригад горнорабочих очистных за-

боев перевыполнили свои задания. Заметно улучшилось и качество 

сланца. 

Можно продолжить перечень предприятий, которые с первых 

дней г±ятого года семилетки работают ритмично. Это газосланцевый 
завод, льно-джутовая фабрика, цементный завод, Усть-Лужский 
рыбокомбинат и другие промышленные предприятия. Здесь хорошо 

понимают, что победа куется творческим высокопроизводительным 

трудом каждого члена коллектива, на каком 6ы участке он ни 

работал. 
Плохо начал пятый год семилетки коллектив первой шахты. Ни 

в январе, ни в феврале он не выполнил плана по добыче сланца. 

Выступая на собрании партийно-хозяйственного актива комбината 
«Сланцы», тов. Варенье назвал много недостатков, из-за чего шахта 

из месяца в месяц не выполняет плана, но борются с ними здесь 

плохо. Хозяйственные руководители все ждут помощи от комбината. 
Слов нет, такая помощь необходима н особенно в снабжении шах-

ты запасными частями к механизмам, но нужно и самим быть на-

стойчивее, искать неиспользованные резервы производства, учиться 

опыту у передовых коллективов шахт. 

Хорошо идут дела на шахте имени С. М. Кирова, на второй 
шахте. Побывайте там, посмотрите, как организован труд, как 

осуществляется руководство соревнованием, как расставлены кадры, 

что новое там применяется. Все, что есть хорошее в работе этих 

коллективов, внедрите у себя. Пока же на первой шахте только 

разговаривают о6 этом. 

а Не болтать, не ограничиваться общими призывами: товарищи, 

делайте так-то... - советует Н. С. Хрущев. - ...надо самим знать 

методы работы передовиков, надо самим учиться у этих передовых 

людей и не только учиться и призывать других следовать примеру  

передовиков, но организационно помогать людям стать на ноги, 

правильно организовать производство. Тогда м ы можем быстрее 
двигаться вперед». 

Так учит партия следовать примеру передовиков. 

У9ИТЬСЯ  

У ПЕРЕДОВИКОВ 
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«ВЫСОКАЯ ИДЕЙНОСТЬ И ХУДОЖЕСТВЕННОЕ МАСТЕРСТВО -
ВЕЛИКАЯ СИЛА СОВЕТСКОЙ ЛИТЕРАТУРЫ И ИСКУССТВА» 

Издание отдельной брошюрой речи Н. С. Хрущева 

на встрече с деятелями 

Государственное издательство 

политической литературы выпусти-

ло- отдельной брошюрой речь Н. С. 
Хрущева на встрече руководителей 
партии и правительства с деяте-

лями литературы и искусства 8 

литературы и искусства 

марта 1963 года «Высокая идей-
ность и художественное мастерст-

во - великая сила советской ли-

тературы и искусства». 

Брошюра издана массовым ти-

ражом. (ТАСС) 

• НА ПР ЕДПРИЯТИЯХ и СТРОЙКАХ 

У СТРОИТЕЛЕЙ 
С каждым днем все боль-

ше перемен происходит на 

строительстве пусковых 

объектов второй очереди 

Сланцевского цементного 

завода. Сейчас бригада сле-

сарей -монтажников Л. Ра-
кова из Северо-Западного 
управления треста « Коксо-
химмонтаж» устанавливает 

вращающуюся цементную 

печь. Приняв обязательство 
досрочно выполнить мар-

товское задание, монтажни-

ки передовой бригады еже-

дневно выполняют нормы 

выработки .на 130-140 про-

центов каждый. 

Строители участка при-

ступили к устройству фун-
даментов под установку га-

зоочистки. Здесь работают 
бригады землекопов-бетон -

УЛУЧШАЮТ КАЧЕСТВО 
ПРОДУКЦИИ 

Коллектив Кингисеппского ко-

жевенного завода «Победа» сорев-

нуется за досрочное выполнение 

годового плана по переработке 

сырья и выпуску продукции. За 

два месяца этого года он успешно 

выполнил производственные зада-

ния и дал. сверхплановых накопле-

ний в сумме 41.000 рублей. 

В эти дни на предприятии про-

ведено производственное совеща-

ние руководителей смен и масте-

ров. Перед коллективом поставле-

на задача - улучшить технологию 

производства и войти в суточный 
график по выпуску продукции. В 
цехах устанавливается новое обо-
рудование, которое позволит под-

нять выработку и улучшить усло-

вия труда. 

По итогам за первую половину 

марта хороших результатов в со-

ревновании достигла в отделочном 

цехе смена мастера Н. Максимо-
вой, а в зольно-дубильном цехе 

- смена мастера Л. Серебряковой. 
Обе они борются за улучшение 

качества выпускаемой продукции. 
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На берегах седой Балтики 
Прошел уже не один месяц с 

тех пор, как притихла седая Бал-

тика. Скованная льдами еще в дни 

декабрьских морозов, она и до 

сих пор скрывает а своих глуби-
нах косяки всевозможных рыб, 
которые в изобилии водятся в 

этих краях. Но и сейчас жизнь ры-

баков не замирает. Издалека мет-

нет да и потянутся к берегам 
транспорты, нагруженные рыбой. 
В такие дни, на базах Усть-Луж-

ского рыбокомбината люди как 6ы 
встряхиваются, их взгляды ожива-

ют, да и машины в цехах также 

как бы ускоряют свой ритм рабо-
ты. И это не случайно. Если в ве-

сенне-летнюю путину многие при- 

стони ломятся от груза, приемные 

пункты не всегда с охотой прини-

мают от рыбаков их не в меру бо-
гатые уловы, то сейчас... 

...Вот и Логи - одна из баз 
комбината. Спроси у -любого ры-

бака и каждый тебе покажет уют-

ное местечко на одном из мысов 

Сойкинского полуострова, где раз-

местились постройки этого пункта. 

И не только покажет, но и расска-

жет о тех, кто там работает, каких 

добивается успехов. 

А коллектив на этом рыбообра-
батывающем пункте и действи-

тельно неплохой. Нет того месяца, 

чтобы он не выполнил своего про-

изводственного задания, не дал 

6ы продукцию отличного качест-

ва. 

- Люди у нас работящие, труд-

ностей не боятся, - замечает за-

ведующий базой Петр Владимиро-

вич Николаев. И он рассказывает, 

как в трудных условиях зимы, 

когда, кажется, и поступления 

сырья неоткуда ожидать, коптиль-

щики свои месячные задания с 

успехом выполняют. - Особенно 
хорошо трудятся рабочие рыбо-

коптильного цеха Антонина Влади-
мирова и Мария Журавлева. А 
Анастасия Матвеева, пожалуй, их 

и перегнала - на 107 процентов 

постоянно нормы выполняет. 

На базе Логи в основном го-

товятся полуфабрикаты для кон-

сервного цеха комбината. И ра-

ботники этого цеха не в обиде на 

своих поставщиков. Планы пер-

вых двух месяцев этого года тру-

женики из Логов выполнили в 

среднем на 126 процентов. Если 
намечалось дать полуфабрикатов 
высших сортов 15 процентов к 

плану, то поступило их более чем 

в три раза - 51 процент. 

Но не только много хороших и 

теплых слов можно сказать о ра-

ботниках базы Логи. На рыбооб-
рабатывающей базе Усть-Луга, ко-

торой руководит Андрей Макси-
мович Кравцов, идет переработка 
атлантической сельди в простом и 

ЦЕМЕНТНОГО,,, 
щиков В. Пономарчука, 
плотников Д. Сергеева и 

арматурщиков П. Егорова. 
Все- они довели свою выра-

ботку до 110 процентов. 

На строительную площад-

ку прибыла бригада специа-

листов из Московского тре-

ста еЖелезобетонтруб-
строй» в количестве четы р-

надцати человек. Ею руко-

водит производитель работ 
П. Горбачев. И м поручена 

кладка дымовой трубы. 
Свое задание бригада ре-

шила выполнить досрочно. 

ЦЕННОЕ 
предложение 

В цехе сероочистки закончились 
испытания пневмоустановки по 

транспортировке кальцепированной 
соды из центрального склада в 

цех. Испытания прошли успешно. 

Скоро начнется монтаж уста-

новки, а пока ведутся подготови-

тельные работы. Уже сделаны от- 

стойнмк и циклон для улавливания 

содовой пыли, приготовлены тру-

бы. Решено в мае пневмоустанов-

ку пустить в эксплуатацию. 

Это новшество, предложенное 

начальником цеха Н. Ф. Нечаевы м 

и механиком Г. П. Артеменко, за-

менит труд многих людей, занятых 

на погрузке и выгрузке мешков с 

содой, а также позволит отказать-

ся от автомашин 
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ЗАСЕДАНИЕ КОМИТЕТА 
ПАРТИЙНО -ГОСУДАРСТВЕННОГО 

КОНТРОЛЯ 
Позавчера в горкоме НПСС под председательством тов. Дятчен-

кова Н. С. состоялось заседание Сланцевского городского комитета 

партийно-государственного контроля. Комитет утвердил председате-

лей групп содействия партийно-государственного контроля на пред-

приятиях промышленности, строительства, транспорта н торговли. 

Перед присутствующими на заседании комитета председателями 

и заместителями председателей групп содействия выступил инструк-

тор комитета партийно -государственного контроля Ленинградского 
промышленного обкома КПСС и облисполкома тов. Коновалов Л. К. 
Он познакомил присутствующих с положением о комитетах и груп-

пах содействия партийно-государственного контроля, рассказал о 

стоящих перед ними задачах. 

Члены Сланцевского городского комитета партийно-государст-

венного контроля рассмотрели и утвердили план работы комитета 

на первое полугодие. Кроме того, был рассмотрен организационный 

вопрос, распределены обязанности между членами Сланцевского 

городского комитета партийно-государственного контроля. 

• 

пряном посоле. И здесь плановое 
январско-февральское задание 

выполнено на 108 процентов. А 

передовые рабочие, как Галина 

Кузьмина и Мария Петрова, дове-

денные до них планы выполняют 

на 118-116 процентов. 

Да, немало хороших, опытных 

тружеников на пунктах и в цехах 

рыбокомбината. И среди этих лю-

дей - рабочие рыбообрабаты-
вающей базы Гакково Эльра 

Киронен и Галина Сорокина, тру-

женики консервного цеха -уклад-

чица Евгения Кисилева, резчица 

Мария Гапоненко, разгонщица 

Нина Ларионова. 

В эти дни работники рыбоком-
бината вместе с рыбаками При-

балтики усиленно готовятся к ве-

сенней путине. В то время как 

рыбаки прибрежных колхозов го-

товят свои катера и мотоботы к 

выходу в море, приводят в поря-

док и чинят сети, в цехах комби-
ната и на базах идет проверка и 

ремонт рыбообрабатывающих 
машин, расширяются производст-

венные площади, принимаются 

повышенные обязательства. Прой-
дет совсем немного времени и 

жизнь в этих местах станет неуз-

наваемой. Проснется временно 

уснувшая седая Балтика. 
В. ГЕОРГИЕВ. 

На снимке: работницы базы по-

селка Логи Усть-Лужского рыбо-
комбината (слева направо) Т. М. 
Иванова, О. И. Иванова, Н. М. 
Иванова, М. В. Баранова и Т. И. 
Сергеева. 

Фото М. Гаврилова. 



КО ДНЮ ПА РИЖСКОЙ КОММУНЫ 

Версальцы усиливали нажив 

на революционный Париж. За 
каждый клочок земли, улицы, 

дек шли ожесточенные сражения. 

Гвардейцы парижских легионов 

стойко защищали завоевания ком-

иуны, они не раз обращали в 

бегство вооруженного до зубов 
противника. Но были среди ком-

мунаров и такие, которые не вы-

держивали напряжения бон, тру-

сики. Трусов, кап правило, па-

рижане отдавали на суд амазонок. 

Парижские амазонки - это 

фабричные работницы, прачки, 

белошвейки. Знаменитая - Элиза 
организовала из них женский ба-
тальон, который не только подби-
рал раненых и ухаживал за ни-

ми, но и помазывал чудеса храб-
рости в боях у крепостных стен 

и на баррикадах. ярусов-мужчин 

амагзонни презирали и судили их 

весьма оригинально. С провинив-

шихся снимали военные мунди-

ры, одевали в женское платье, 

ставили рядов с собой и учили, 

как надо сражаться за дело ком-

муны. 

Вдохновителем и организаторов 

Дочь России -друг семьи Карла Маркса 
патриотических дел и начинаний 
парижских женщин была Элиза 
— так все ее звали. Храбрая 
Элиза внешне мало чем отлича-

лась от своих подруг по борьбе. 
Она была в длинном черном 

платье амазонки, опоясанная 

красным шарфом, в тирольской 
шляпе с кокардой национального 

гвардейца. В таком наряде во 

главе своего батальона она вы-

ходила на передовые редуты, а 

также на трибуны собраний, где 

произносила зажигательные речи. 

Кто же такая Элиза? Она бы-
ла дочерью России. Элиза-это ее 

парижское имя. Настоящее же-

Елизавета Лукинична Кошелева. 
Родилась Елизавета Лукинична в 

Торопецком уезде Псковской гу-

бернии. В девятнадцать лет она 

поступила па путь революцион-

ной борьбы- Чтобы не зависеть 

от родителей и иметь право рас-

поряжаться собственной судьбой, 
Елизавета Лукинична вступила в 

фиктивный брак с полковником 

Тоиановским - человеком передо-

вых взглядов и патриотических 

побуждений. 
Порвав с народничеством, Ели-

завета Лукинична Кошелева (То-
мановская) уехала в Швейцарию, 
связалась с революционными 

эмигрантами и приняла живое 

участие в основании русской сек-

ции первого Интернационала. Она 
проявила незаурядные организа-

торские способности, и на нее пал 

выбор, когда надо было передать 

Карлу Марксу Программное пись-

мо членов секции. Встреча со-

стоялась, и Елизавета Лукинич-
на, принявшая псевдоним Диит-
риева, стала другом семьи Маркса 
и одним из верных его последо-

вателей. 

Елизавета Лукинична была ак-

тивной участницей Парижской 
коммуны. Она деятельно занима-

лась организацией женских ко-

митетов, публичных собраний, 

Первая сессия Ленинградского 
областного 
На днях в Смольном состоялась 

первая сессия Ленинградского об-
ластного (промышленного) Совета 
депутатов трудящихся. 

Сессию открыл директор Вол-
ховского алюминиевого завода 

имени С. М. Кирова лауреат Ле-
нинской премии депутат О. Н. за-
харжевский. 

Председателем сессии избирает-
ся депутат В. А. Неопиханов, сек-

ретарем — депутат Л. П. Алек-
сеева. 

Утверждается следующий поря-

док дня: 

1. Выборы мандатной комис-

сии, 

2. Избрание Исполнительного 
комитета Ленинградского област-
ного (промышленного) Совета де-

путатов трудящихся. 

3. Образование постоянных ко-

миссий Ленинградского областно-
го (промышленного) Совета депу-

татов трудящихся. 

4. Утверждение заведующих от-

делами и начальников управлений 
Исполкома Ленинградского обла-
стного (промышленного) Совета 
депутатов трудящихся. 

5. О состоянии и мерах улучше-

ния культурно-бытового и комму-

нального обслуживания населения 

городов и рабочих поселков Ле-
нинградской области. 

б. Избрание Ленинградского об-
ластного сууа. 

7. Утверждение состава комис-

сии по делам несовершеннолет-

них. 

По первому вопросу выступил 

депутат В. Т. Федоров. Он пред-

ложил избрать мандатную комис-

сию в составе 7 человек. Это пред-

ложение принимается. Председа-
телем мандатной комиссии Ленин-
градского областного (промышлен-
ного) Совета депутатов трудящих-

ся избирается депутат В. И. Каза-
ков — заведующий промышлен-
ны м отделом. Ленинградского про-

мышленного обкома КПСС. 
Депутаты заслушали и утверди-

ли доклад мандатной комиссии. 

Затем избирается Исполнитель-
ный комитет Ленинградского о6- 
ластного (промышленного) Совета 
депутатов трудящихся. 

Председателем Исполкома Ле-
нинградского областного (лромыш 
ленного) Совета депутатов трудя-

щихся избран депутат Б. А. По-
пов, первым заместителем предсе-

дателя — депутат Е. А. Гоголев, 
заместителями председателя — де-

путаты В. И. Машовец, В. А. Не-
опиханов. Секретарем Исполкома 
Ленинградского областного (про- ф 

цышленного) Совета депутатов j 
трудящихся избрана депутат Е. А. $ 
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(промышленного) Совета 
Чеканова. Членами Исполкома из-

браны депутаты: В. А. Воробьев, 
С. С. Голованов, К. А. Глухов-
ской, О. Н. Захаржевскнй, И: --д. 
Истратова, В. Н. Кузьмин, П. Ф. 
Ладанов, А. В. Латышева, А. Т. 
Нефедов, Н. В. Панфилов, Г. В. 
Романов, В. К. Светиков, В. В. 
Семенов, И. И. Федотов. 

После этого были образованы 7 
постоянных комиссий Ленинград-
ского областного (промышленно-
го) Совета депутатов трудящихся. 

Председателями комиссий избра-
ны: по промышленности, транспор-

ту и бытовому обслуживанию —

депутат В. И. Шувалов, по строи-

тельству н городскому хозяйству 
—депутат Н. И. Алексеенко, бюд-
жетно-финансовой — депутат Е. Д. 
Новиков, народного образования 
и культуры — депутат А. В. Баю-

нова, здравоохранения и социаль-

ного обеспечения — депутат В. Т. 
Федоров, торговли и общественно-
го питания — депутат С. Е. Корот-
цов, социалистической законности 

и охраны общественного порядка 

— депутат А. И. Чудовский. 
Единогласно утверждены заве-

дующие отделами и начальники 

управлений Исполкома Ленинград-
ского областного (промышленно-
го) Совета депутатов трудящихся: 

С. С. Голованов — председателем 

плановой комиссии, Н. В. Панфи-
лов — заведующим финансовым 
отделом, И. Д. Истратова — заве-

дующей отделом народного обра-
зования, В. А. Воробьев — заве- 

дующим отделом здравоохране-

ния, Л. Н. Касьянова — заведую-
щей отделом социального обеспе-
чения, А. И. Алексеев — заведую-

щим отделом жилищно-коммуналь-
ного хозяйства, Л. Е. Асс — заве-

дующим отделом по делам строи-

тельства и архитектуры, главным 

архитектором области, В. К. Све-
тиков — заведующим оргинструк-
торским отделом, Г. Х. Бумагин 
- заведующим отделом пересе-

ления и организованного набора 
рабочих, Б. М. Шахов — заведу-

ющим архивным отделом, А. К. 

Фербиков — заведующим общим 
отделом, В. Н. Кузьмин — началь-

ником управления местной про-

мышленности, И. А. Иванов — на-

чальником управления мебельной и 

деревообрабатывающей промыш-

ленности, Н. Г. Ш митко — на-

чальником управления капиталь-

ного строительства, Н. А. Мень-
шутнн — начальником управления 

снабжения и сбыта, П. М. Яковлев 
— начальником управления быто-
вого обслуживания, М. Ф. Шиба-
нов — начальником управления 

торговли, Л. И. Гришина — на-

чальником управления культуры, 

А. И. Соколов — начальником уп-

равления охраны общественного 
порядка. 

Депутаты заслушали доклад 

председателя Исполкома Ленин-
градского областного (промыш-
ленного) Совета депутатов трудя-

щихся депутата Б. А. Попова «О 
состоянии и мерах улучшения 

культурно-бытового и коммуналь-

ного обслуживания населения го-

родов и рабочих поселков Ленин 
градской области». В обсуждении 
доклада приняли участие началь-

ник комбината аСланцыв депутат 

В . И. Шувалов, начальник управ-

ления культуры Исполкома обла-
стного (промышленного) Совета 
Л. И. Гришина, председатель ис-

полкома Лужского городского Со 
вета депутат Н. И. Алексеенко, 
председатель исполкома Гатчин-
ского городского Совета депутат 
И. П. Ковалев, работница Выборг-
ского целлюлозно-бумажного ком-

бината депутат В. Н. Истомахина, 
председатель исполкома Тихвин-
ского городского Совета депутат 

М. Ф. Соловьев, заведующий от 

делом по делам строительства и 

архитектуры, главный архитектор 

области депутат Л. Е. Асс и дру-

гие. 

По обсужденному вопросу при-

нято соответствующее решение. 
Сессия избрала Ленинградский 

областной суд и утвердила состав 

комиссии по делам несовершенно-

летних. (ЛенТАСС) 

s** 

создала знаменитый «Союз жен-

щин для защиты Парижа и помо-

щи раненым». Находясь в Пари-

же, регулярно переписывалась с 

семьей Маркса, сообщала послед-

ние новости из жизни и борьбы 

парижских коииунаров, выпол-

няла несколько ответственных 

поручений основоположника на-

учного коммунизма. 

Она сражалась на баррикадах 
до последних кинут коммуны. 

Когда пал последний бастион 

коииунаров, дважды раненую от-

важную российскую женщину вы-

несли из боя французские друзья 

и помогли ей добраться до швей-

царской границы. Вскоре Елиза-
вета Лукинична Кошелева (Тома-
новская-Дмитриева) вернулась в 

Россию. Длительное время она 

скрывалась от преследований 

царского правительства. В конце. 

90-х годов прошлого столетия , 

русская героиня Парижской кои-

иуны приехала в Москву и ско-

ропостижно скончалась. 

Самоотверженность женщин, в 

том числе и нашей соотечествен-

ницы, в дии Парижской коммуны 

была огромной. Своим примером 

они вдохновили коммунаров, под-

держали дух беспримерного могу-

щества и героизма. 06 этом гово-

рил Карл Маркс на Лондонском 

конференции первого Интерна-

ционала. Он очень тепло отзывал-

ся об Елизавете Дмитриевой. По 

его словам, славная дочь России 

оказала неоценимые услуги рево-

лгоциоиноиу движению рабочего 

класса, партии, марксистскому 

крылу первого Интернационала. 
Е. АЛЕКСАНДРОВ. 

Пролетарская революция 18 марта 1871 года во Франции. 

В ДНИ ПАРИЖСКОЙ КОММУНЫ . 

Фотохроника ТАСС 

ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ 

УЧИТЫВАЯ ВСЕ 110Нд3дТЕЛИ,,, 
ШАХТНЫЙ КОМИТЕТ 

ПОДЕ ЕЛ ИТОГИ СОРЕВНОВАНИЯ 
После окончания дневной-смены 

в помещении красного уголка вто-

рой шахты собрались на очередное 

заседание члены шахтного проф-
союзного комитета, начальники 

участков, горные мастера, брига-
диры. Они обсудили итоги социа-

листического соревнования горных 

участков, добычных и проходче-

ских бригад, работников внутри-

шахтного транспорта, сортировки 

за февраль этого года. 

Надо заметить, что на этот раз 

определить победителей соревнова-

ния оказалось нелегко. Претенден-
тов на первые места было много. 

В феврале коллектив шахты до-
стиг суточной $ыработки до 

4.900 тонн сланца, а всего добыто 
сверх задания свыше десяти ты-

сяч тонн- Впервые в этом году все - 

горные участки выполнили месяч-

ные планы по добыче топлива. За-
метно возросла и средняя выра-

ботка на каждого работающего, 
которая по предприятию составила 

105 процентов. 

СЛАНЕЦ IIL1 ЕРАВАТЫВАЕТСЯ... ЗОЛОЙ 
На сланцехимичеекои комбинате «Кивиыли» 

выдала первую продукцию установка по перера-

ботке сланца новый методом, разработанным спе-

циалистами комбината в содружестве с эстон-

скими и московскими учеными. Теплоносителем в 

реакторе этой установки является не сланцевый 
газ, пак в газогенераторах и печах, а зола, нагре-
тая до 800-900 градусов. Под действием раска-

ленной золы производится термическое разложе-

ние сланца на сланцевое пасло и высококалорий-
ный газ с ,высоким содержанием ароматических 

углеводов. Стоимость исходного сырья для полу-

чения многих химических продуктов при такой 
термической переработке сланца, снижается в 

полтора раза. Длительность процесса измеряется 

здесь не часами, как в газогенераторах, а лишь 

несколькими минутами. 

В установке с твердым теплоносителеи перера-

батывается неиспользовавшийся ранее мелкозер-

нистый сланец, -запасы которого в сланцевой бас-
сейне Эстонии исчисляются многими миллиона-

ми тонн. (ЭТА) 

В числе передовых отмечены 

коллектив четвертого участка, 

бригады горнорабочих очистного 
забоя Н. Ефимова, А. Савельева, 
Т. Бегунова, Н. Степанова, про-

ходчиков И. Марина и другие. 

Но вместе  с положительными 

моментами члены шахтного коми-

тета отметили и недостатки в ра-

боте горняков. Так, в прошлом 

месяце в целом по шахте 65 чело 
век не выполнили нормы выработ-
ки, совершено восемь прогулов: 
Коллективы участков не уложи 

лись в. нормативы по сортности до 

бываемого сланца, а проходчики 

не выполнили своего месячного 

задания. 

В выступлениях отмечалось, что 

на шахте не все обстоит благопо-
лучно с использованием горных 

механизмов. Подчас в ночные сме-

ны недостает слесарей, а горные 
мастера не всегда могут устранять 

неполадки в работе транспорте-

ров, погрузочных машин и других 

механизмов. Поэтому нередко до-

бычные бригады простаивают ча-

сами без работы. 
'Шахтный комитет потребовал от 

администрации налаживания ре-

гулярной технической учебы с гор-
ными мастерами и усиления -конт-

роля за использованием механиз 

мов. 

Члены шахтного комитета, учтя 

все обстоятельства, решили пер-

вое место среди горных участков 

никому - не присуждать. 

Первенство в соревновании за 

февраль среди добычных бригад 
присуждено бригаде горнорабочих, 
Н. Ефимова, а среди проходчиков 

— бригаде И. Марина. Шахтком 
отметил хорошую работу коллек-

тивов четвертого участка и внутри-

шахтного транспорта. 



НА СЛОВАХ ПОРЫиВ, 

А В РАБОТЕ ПРОРЫВ 
На площадке объединенной шах-

ты комбината «Сланцы» постоян-

но увеличивается численный со-

став строителей. Они вместе со 

всем коллективам седьмого управ-

ления приняли на себя повышен-  

ные обязательства по досрочному  

выполнению годового плана. 

Нельзя отри-

цать, что у плот-

ников, проходчи-

ков, арматурщи-

ков и подсобных 

он, - работаем МЫ плохо. Проход-
чики не вьшолняют сменных зада-

ний. На проходке вспомогательно-

го ствола встретилась твердая 

горная порода. Поэтому электро-

сверла часто выходят из строя. 

Для заправки коронок нужен 

электровалсдак, а его у нас нет. 

хата «Сланцы», чтобы выписать 

резервный насос, но, кроме обе-
щаний, ничего не получил. 

Плохо еще и то, что на строи-

тельной площадке нет настоящей 
ваботы об облегчении условий 
труда. Так, возле всломогательхо-

го ствола уложен переносной \ 
рельсовый путь. По нему передви-

гается вручную тяжелая ватонет-

ка с горной породой. Рельсы по-

настоящему не ук-

реплены на шпа-

лах, и вагонетка k 
часто опрокиды- 1 
вается. Подсоб-

СТРОИТЕЛИ ОБЪЕДИНЕННОЙ ШАХТЫ 
ОТСТАЮТ ОТ ГРАФИКА 

рабочих нет стрем-

ления с честью сдержать свое сло-

во. Желание у них большое. Есть 
порыв и у руководителей седьмого 

управления. На производственных 

совещаниях они высказывают не-

мало хороших замыслов о6 улуч-

шении условий труда и руковод-

ства соревнованием. Но вся беда в 

том, чтослова у них разошлись с 

коносретными повседневными дела-

ми. В результате строители отста-

ют от графика на проходке глав-

ного н вспомогательного наклон-

ных стволов будущей объединен-
ной шахты. 

...В небольшой деревянной кон-

горке, расположенной возле строя-

щегося главного наклонного ство-

ла, сосредоточено, если так мож-

но назвать, оперативное руковод-

ство. Здесь находится горный ма-

стер, который и руководит всеми 

делами проходчиков и подсобни-
ков. Сюда заходят бригадиры н ра-

бочие, которые озкивленно беседу-
ют друг с другом о своих трудо-

вых делах и затруднениях. 

Вот и на этот раз я застал в 

ногггорне горного мастера Федора 
Прохоровича Баранова. Подписан 
путевой лист шоферу, он включил-
ся в разговор. 

- В этом месяце, - сказал 

Проходчикам приходится ходить на 

вторую шахту, где имеется элект-

ронаждак, чтобы подготовить ко-

ронки к работе. На это уходит 

много времени, а бригады про-

стаивают. 

Далее из беседы выяснилось, 

что на стройке создалось тяжелое 

положение с обеспечением меха- 

низиаии, запасными частями н 

инструментом. На вспомогатель-

ном стволе нужно наращивать 

конвейеры. Но этого сделать сей-
час нельзя по той причине, что 

нет необходимых болтов и реш-
таков. 

Работающие насосы и электро-

двигатели транспортеров часто вы-

ходят из строя, а запасных ча-

стей нет. 12 марта, например, 

звено проходчиков из бригады 
Виктора Алексеева на главной 

стволе не работало всю ночную 

смену только из-за того, что был 
неисправен насос для откачки во-

ды. 

Строителей должен снабжать 
горными механизмами комбинат 
«Сланцы», но повседневной по-

мощи от него пока не чувствует-

ся. Начальник участка А. Е. Ов-
сян¢ко в течение трек дней ходил 

по кабинетам управления комби-

Может быть, подскажет 
В эти дни на 

отделке бытово т о в а р и щ БЛ О Н ДЕ К r 
го корпуса объ-
единенной шахты работают плотники, штукатуры и электрики. Они, 
как и все строители города, решили с хорошими трудовыми успе-

хами встретить первомайский праздник. 

Но одно дело - желание, а другое - возможности. Из-за пло-

хого снабжения материалами выработка у отделочников низкая. На 
подготовке опалубки для железобетонных перегородок занята брига-
да плотников И. Андреева. Плотники стараются качественно выпол-

нить задание, но ничего сделать не смогут. Дело в том, что на 

объект доставляются плохие доски. В результате после укладки бе-
тона перегородки получаются кривые, с наплывами. 

Брак происходит еще и по вине руководителей комбината 
кстройдетальз. На этот объект для перегородок нужен бетон фрак-
ции до 40 миллиметров, а к нам привозят со щебнем свыше 100 мил-

лиметров. Вот рабочие и ломают голову: как уложить бетон в опа-
лубку, ко -да толщина перегородок не должна превышать по проект-

ной документации более 80 миллиметров. 

Может быть, подскажет нам директор комбината аСтройдетальр 
К. Б. Блондек о том, как на стройке употребить его «продукциюв? 

Н. ИВАНОВ. 
Корреспондентский пост на строительстве объединенной шахты 

ныи работни-
цам из бригады Таисии Туиано-
вой стоит немало труда, чтобы 
поднять вагонетку н доставить 

груз в отвал. 

За исправностью рельсового пу-

ти должны следить горные масте-

ра Ф. П. Баранов, Н. Д. Момонт и 

другие. 

Не решен на стройке вопрос с 

оплатой труда проходчиков из 

бригады Николая Плешкова. В 
феврале, например, им оплатили 

на 20 копеек ниже ежедневной 
тарифной ставки. Почему тагс по-

лучилось? Люди беспокоятся, а 

нормировщшс седьмого управления 

Б. Волков, который часто бывает 
на стройке, не удосужится расска-

еать рабочим про условия опла-

ты труда. 

Руководителям седьмого управ-

ления тридцать первого треста 

нужно больше проявлять заботы о 

строителях объединенной шахты. \ 
Они должны помочь им выйти из 

прорыва не ха словах, а ха деле-

и. коконов. 

Ленинград. Свыше шестисот девушек и юношей обучаются в 

8-м медицинском училище. Здесь готовятся кадры фельдшеров и 

медицинских сестер для лечебных учреждений Ленинграда. Это одно 

из старейших училищ страны. 

На снимке: учащиеся 3-го курса на практических занятиях в 

клинической лаборатории училища. Слева направо - Эмма Чума-

кова, Татьяна Алексеева, преподаватель Людмила Федоровна Орло-

ва и Лариса Талызина. 
Фото А. Бахарева. Фотохроника ЛенТАСС 

УЛЫБНИТЕСЬ, ДРУЗЬЯ, ПОЧТАЛЬОНУ! 
Пять лет проработала я 

почтальонам на участке 

Алексеевский известковый 
завод. Не счесть газет и 

журналов, доставленных 

мною за это время трудя-

щимся предприятия. А 
сколько было интересных 

встреч! Общение с читателя-

ми позволило мне лучше 

узнать жизнь, людей. 
Почтальон - всегда же-

ланный гость. Его ждут в 

каждом доме, в каждой 

семье. И это понятно, ведь, 

кроме газет и журналов, он 

приносит людям весточки от 

родных и близких. 
Видя, с каким вниманием, 

сердечностью относятся к 

тебе люди, хочется ответить 

им тем же. И я охотно 

оформляю тот или иной поч-

товый документ, деловое 

письмо, бандероль. На пер-

вый взгляд :кажется, что это 

мелочь. Но только на пер-
вый. Знак внимания к чело-

веку, уважение х нему всег-

да трогают сердца людей, 
вызывают :их на откровен-

ность. 

Сейчас я перехожу на 

другую работу. Не сомне-

ваюсь в том, что на моем пу-

ти встретится немало заме-

чательных людей. Но встре-

чи, которые у меня были за 

эти пять лет, навсегда оста-

нутся в памяти. 

Т. польская. 
Алексеевский 

известковый завод. 

1 Мне часто приходилось ветре-

; чатыся с детскими врачами. Все 
они добросовестно выполняли свои 

обязанности, оказывали необходи-
мую медицинскую помощь моим 

заболевшим детям. 

Но вот несколько месяцев назад 

я встретила еще одного врача -

Антонину Геннадkьвну Корчагину. 
0 ней хочется сказать особенное 

\ большой теплотой и благодар-
ностью. Антонина Геннадьевна хо-

рошо знает свое дело, требователь-

комбината аСланцып. \ на х обслуживающему персоналу 
детских яслей N^ 7, где она рабо-

*  

МЕ ТАЛЛ УРГИЧЕСКА Я ГА ЗА 
Л Е1-IИНГРА 4СКОГО МАШИНОСТРОЕНИЯ 

Череповецкий метал-

лургический завод вклю-

чен в состав Ленинград-
ского экономического 

района. Осуществлено 
одно из важных решений 
ноябрьского Пленума ЦК 
КПСС. Многоотраслевое 
машиностроение Ленин-

града получило мощную 
+металлургическую базу. 

Корреспондент 
ЛенТАСС попросил глав-

ного инженера управле-

ния металлургической 
промышленности Ленсов-
нархоза С. Н. Калинина 
прокомментировать этот 

факт. Вот что он расска-

зал: 

- Череповецкий ме-

таллургический гигант -

самый молодой в стране. 

В нынешнем году он даст 

народному хозяйству в 

два с половиной раза 

больше стали и проката, 

Чем намечалось перво-

начальным проектом. А в 

дальнейшем этот уровень 

будет перекрыт в 3,5 ра-

за. Но ремонтные служ-

бы здесь еще только 

строятся. Перед ленин-

градскими машинострои-

телями стоит задача -

обеспечить завод запас-

ными частями для метал-

лургического оборудова-
ния, сделать все, чтобы 

оснастить и укрепить его 

ремонтную базу. 
В нашем экономиче-

ском районе находятся 

Пикалевский глинозем-

ный завод и Борович-
ский комбинат огнеупо-

ров, снабжающие метал-

лургов флюсами и ша-

мотными изделиями. Свя-
зи между нами и Чере-
повецким заводом те-

перь станут значительно 
прочнее, надежнее. Улуч-
шатся связи завода и с 

его проектировщиками-

ленинградским филиалом 

«Гипромезав и институ-

том «Механобрп. 

Примерно треть чере-

повецкого металла по-

лучают предприятия Ле-
нинграда. Сейчас в Че-
реповце строится стале-

литейный цех, который 
будет давать особенно 
крупные стальные от-

ливки. 

Творческий трудовой 
союз малой передельной 
металлургии Ленинграда 
и большой металлургии 

Череповца продиктован 

самой жизнью. Он имеет 

огромное значение для 

народного хозяйства и 

прежде всего для Г,еве-
ро-Запада нашей стра-

ны. 

зiАТЕРИНСКОЕ СПАСИБО 
тает, и при всей этой очень добра 
к людям, приветлива. Эти послед-

ние качества особенно подкупают 

тех, кто с ней встречается. 

У работницы газосланцевого за-

вода Захаренко заболел ребенок. 
Время позднее. Что делать? Жен-
щина вспомнила, что неподалеку 

живет врач. В дверь стучала осто-

рожно, с беспокойством: а вдруг 

врач откажет? Но Антонина Ген-
надьевна, узнав в чем дело, не-

смотря на поздний час, быстро 
собралась и оказала помощь боль-
ному ребенку. 

Мы, матери, очень благодарны 
А. Г. Корчагиной за ее добрые 
советы и помощь. 

Ф. галякина. 

ЗАБОТА 
И ВНИМАНИЕ 

Несколько лет я работала в про-

тивотуберкулезном диспансере. От-

сюда четыре года назад ушла на 

пенсию. Но в коллективе по-преж-

нему помнят меня. В дни праздни-

ков мне обязательно присылают 

поздравления. Не скрою, для меня, 

пожилого человека, это внимание 

товарищей очень дорого. 

Чуткость, внимание - это ду-

шевное богатство человеке И тем, 

кто щедро раздает его людям, 

всегда сопутствуют уважение н 

признательность. Вот и я от души 

признательна людям, с которыми 

когда-то трудилась рядом. 

В 19-м номере газеты «Знамя 
труда были напечатаны письма 

строителей фосфоритного рудника, 

в которых они рассказывали о не-

достатках в организации труда и 

доставке на промышленную пло-

щадку строительных материалов. 

Вот что сообщил редакции ис-

полняющий обязанности заместите-

ля управляющего трестом № 31 
т. Корнилов: аВ заметках освеще-

ны действительные факты. В на-

стоящее время пиломатериалами и 

подтоварником строители обеспе-
чены, изготовление опалубки для 

верхней плиты силосов заканчи-

Д. МИХАРТЛОВА, 
пенсионерка. 

вается. Участок, руководимый тов. 

Иостом, о котором шла речь в за-

метках, приступил к вязке арма-

туры. Предоставлен фронт работ 
и монтажникам Северо-Западно-
го управления треста «Коксохим-
монтажэ. Площадка, где прово-

дятся работы, освещена. Кирпич-
ная кладка стен главного корпу-

са производится в три смены. 

g ЗНАМЯ 
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На ГОРОДСКИЕ ТЕМЫ 
Хорошо это 

ИЛИ Плохо? 

.Если бы приезжий человек, ре-

шив ознакомиться с жизнью и бы-
том сланцевчан, зашел в седьмую 

квартиру дома № 6 по улице 

М. Горького, то страшно удивился 

бы. В квартире, состоящей из че-

тырех комнат, прямо в прихожей 
красуются четыре. электро:сцетчика 

(по числу квартиросъемщиков), 
недалеко расположены четыре вы-

ключателя, а :на кухне, в прихо-

жей и туалете висят по четыре 

электролампочхи. Пустая паутина 

из электро- и радиопроводов опле-

ла все стены, обезобразила поме-

щение и сделала его очень .опас-

ным •в пожарном отношении. 

«,Куда я попал? »,-сказал бы по-

сетитель. Ему показалось бы, что 

он встретился с людьми, живущи-

ми еще в XIX веке. На самом же 

деле, эти люди - наши современ-

ники, работающие на передовых 

сланцевских предприятиях, но еще 

сохранившие в своем сознании за-

коренелые дедовские привычки 

индивидуализма: «Я сам себе хо- 

«До тебя мне нет дела». 

Отгородились такие людишки друг 

от друга французскими заиками, 

Уголок 

ЮМОРА  

не тревожат их ни радость, ни го-

ре соседа. И живут они сложно 

раки-отшелывики: доброго слова 

друг другу не скажут. 

Плохо это или хорошо? Конеч-
но, плохо., Сейчас, когда XXII 
съезд КПСС провозгласил в нашей 
стране моральный кодекс строите-

ля коммунизма, когда мерилом по-

ведения становится лозунг: чело-

вех человеку -друг, брат и това-

рищ, жизнь в комамунальиы х квар-

тирах должна идти так, как идет 

она в бригадах коммунистического 

труда, по принципу: один за всех 

и :все за одного. 

А бывает и таи... 

Купил человек телевизор, сма-

стерил антенну и отнес устанавли-

вать ее на :крышу. Но, для того 

чтобы произвести установку антен-

ны, надо сначала пробить в кры-

ше дырку для шеста, растянуть 

растяжки и закрепить их к опа-

лубхе крьшги. Наконец, вся работа 
п наладке телевизора завершена. 

Теперь садись, спокойно смотри и 

слушай передачи из телецентра. 

Со стороны посмотреть на это, 

к ажется все простои буднично. Ну, 
хулил человек телевизор, устано-

в ил его. Это же ведь замечатель- 

у по! Люди приобщаются х культур-

! ной жизни, повышается их благо-
состояние. Это очень хорошо. 

По, вероятно, мало кто из слан-

цевчан задумывался над тем, что 

установка телевизионных антенн 

на крыше приносит серьезный 
ущерб жилому фонду. Устанавли-
вая антенну, человек пробил в 

крыше отверстие, расколол гвоздя-

ми и столкнул ногами несколько 

кусков шифера. Крыша. стала про-

текать, в квартирах начала падать 

штукатурка с потолка, образова-
лись потеки на стенах. И так в 

каждом доме. 

Тысячи телевизионных антенн 

высятся сейчас над домами наше-

го города, и число их с каждым 

днем увеличивается. С одной сто-

роны, это очень радует, а с дру-

гой - огорчает. Почему? Да пото-

м у, что крыши коммунальных дох, 

мав превращаются в решето. Их 
приходится часто ремонтировать и 

затрачювать огромные государст-

венные средства. 

Что же нужно предпринять для 

того„ чтобы порчу крыш предотвра-

тить? Запретить сланцевчанам по-

хунать телевизоры? Нет! Это не 

выход из положения. По-моему, 
lпроектировщикаи домов, нашим 

строителям да и другим компе-

тентным +в этом деле организа-

циям следует подумать над тем, 

чтобы вместо десятка антенн, кра-

сующихся над каждым домом, по-

ставить одну усовершенствован-

ную и подключить к ней все теле-

визоры, находящиеся в доме. Это 
будет и экономичней, и надежней, 
будут в порядке и крыши комму-

нальных домов. 

И. МАКАРОВ, 
плотник ЖКО 

комбината «Сланцы». 

ВЫХОД ИЗ ПОЛОЖЕНИЯ 
В доме N-° 20 по улице Кирова совершенно не греют батареи центрального отопления, а 

работники домоуправления горкомхоза не принимают мер к устранению этого недостатка. Та-
кое же положение с отоплением имеет место и. в других домах горкомхоза. 

(Из письма в редакцию) 

подслушАнный 

РАЗГОВОР 

- Говоришь, читал уже? 

- Да, читал,.брат, читал. 

- Ну и как? 

- Здорово они продериуди 

тебя! 

- Ерунда все это... Клевета... 
Я не потерплю этого! 
- Постой, постой! Немолодой, 

а горячишься. 

- Что постой? Оскорбили. Из-
вратили все. И процента правды 

нет. 

- Вот уж не поверю. Не бы-
вает же дыма без огня. Ну хоть 

капля-то правды есть? 
- Капля-то есть... 

- Ох, земляк, земляк! Написа-
ли - значит что-то было. Сам 
же знаешь, дела у вас негладко 

шли. 

- А у кого недостатков не 

бывает? Не нарочно же мы... 

Обязательно буду опровергать! 
- Не торопись. Сразу видно-

нестреляный. А я в этом опыт 

уже имею. Помнишь историю, 

когда я погорел? Шесть лет ско-

ро будет... 

Жильцы писали долго жалобы 

Начальству в домоуправление: 

«Поправить срочно не мешало 6ы 

Нам паровое отопление». 

Ответа нет. Одно молчание... 

Жильцы волнуются, ругаются: 

Вопрос на точке замерзания 

И им никто не занимается. 

Тогда хозяйка тетя с Зинкою 

Пришли к особому решению: 

Пузатый чайник с керосинкою 

Присоединили к отоплению. 

Семен БЫВАЛЫИ. 

СТРЕЛЯНЫЙ ВОРОБЕЙ 
- Помню, помню. 

Так я тогда тоже потребо-
вал опровержения. Хотел потя-

гаться с ними. А они снова про-

верили и снова статью. И вот 

сняли тогда меня. 

- Да!.. 

- Вот тебе и «да»! А вот в 

позапрошлом году и похлестче нас 

разделали, а все обошлось хоро-

шо. 

- Как же так? 

- Не опровергал. Понимаешь? 
Не о -про-вер-га -ал. Собрались 
мы: я, секретарь партбюро, пред-

седатель месткома, обсудили 
статью. Факты подтвердили. Одно-
му я выговор дал, второго преду-

предил. По партийной линии од-

ному на вид поставили. А одного 

освободили даже от работы. 
Правда, он сам раньше просил 

уволить. Так мы его под эту мар-

ку, под статейку, якобы. И письмо 

в редакцию: так, мол, и так, согла-

сны со статьей, виновные наказаны. 

- Да... Я всегда говорил: умная 

у тебя, земляк, голова. 

- И еще тебе, так и быть, ска-

жу. Только ты никому. Позвонил 
тогда же в главк, заместителю. 
Хороший он мужик! И прошу: 

дайте мне выговор. И дали. А то 

могли 6ы снять. А выговор-то 

лучше! 

- Вот оно как!.. 

- А ты: не потерплю, буду оп-

ровергать... Голову, брат, надо 

иметь! 

- Правильно. Спасибо за совет. 

Что ж, пойду. Покаюсь. 

В. БОРУШКО. 

(Журнал «Советская печать» 

№2). 

i 
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Франция охвачена 

забастовкой 
ПАРИЖ. Продолжаются забастовки мужественных шахтеров 

Франции. Положение на каменноугольных шахтах, железных рудни-

ках и соляных копях страны по-прежнему без изменений: никто не 

работает, повсюду пикеты бастующих, горняки и шахтеры организо-

ванно собираются вместе и обсуждают программу действий. В ря-

де бассейнов проходят собрания и митинги участников забастовки. 
Во многие районы, охваченные забастовкой шахтеров, в эти 

дни приезжают делегации от многочисленных массовых и демокра-

тических организаций страны. Они заверяют шахтеров в поддерж-

ке и солидарности.. 

ПАРИЖ. Ровно в Ь часов по московскому времени 15 марта 

во всей Франции остановились поезда: по призыву профсоюзных 
объединений Всеобщей конфедерации труда, Французской конфе-
дерации христианских трудящихся, «Форс увриер» и Всеобщей ав-

тономной федерации машинистов началась 24-часовая забастовка 
железнодорожников. Забастовка проходит под лозунгами требо-
ваний повышения заработной платы и уважения профсоюзных 

прав трудящихся этой отрасли. 

ПАРИЖ. Начавшаяся 15 марта утром всеобщая забастовка фран-

цузских железнодорожников успешно продолжается по всей стране. 
Повсюду остановились не только пассажирские, но и товарные поез-

да. Из крупнейших железнодорожных центров Меца, Страсбурга, 
Дижона, Бреста, Ренна, Нанта, Лиможа, Лиона, Гренобля и Бордо 
поступают сообщения, свидетельствующие о том, что забастовка же-

лезнодорожников проходит исключительно организованно. 

(ТАСС) 

♦ 
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Футбольная команда нашего го-

рода спортивного общества «Труд» 

сыграла свою первую встречу в 

этом сезоне. 

!Встреча состоялась в г. Нарве, 
на поле стадиона « алев». Играя 
первую половину против сильного 

противника, паша команда сумела 

отразить все атаки калевцев и со-

хранила ничейный результат. 

ВСТРЕЧИ 

НА СНЕГУ s 

После перерыва уже оборонять-
ся пришлось хозяевам поля. Един-
ственный мяч, забитый нашей 

командой, на 70-й минуте принёс 
нам победу. 

Ответный визит нарвские фут-

болисты нанесут нашей команде 

24 марта. Игра состоится на ста-

дионе «Труд» в 14.00. Юноше-
ские команды играют в 12.00. 

Н. РАВИН. 

Э!Е 

Т  Е Л Е В И Д Е Н и Е 

ПОКАЗЫВАЕТ 

МОСКВА 

ПОНЕДЕЛЬНИК, 18 МАРТА 

18.15 - Теленовости. 18.30.-
«Человек должен жить долго» -

«Умственный труд и его особенно-
сти». 19.00-2030 - Перерыв. 
20.30 - «По вашим просьбам». 
Концерт (танцы, песни). 21.20 -
«Трибуна художника» - «Реализм 
и абстракционизм». 22.30 - Теле-

новости. 

ВТОРНИК, 19 МАРТА 

17.00 - Для малышей: «Уме-
лые руки». 17.30 - Для школьни-

ков: «Клуб следопытов» - «По 
партизанским тропам». 18.15 -
Теленовости. 18.30 - В. Муберг -
«Судья». Телевизионный спектакль. 

20.10 -_Сонатный вечер (сонаты 
Бетховена, исп. Д. Ойстрах и 

Л. Оборин). Трансляция второго-

отделения концерта из Большого 
зала консерватории). 21.10 . -
«Любви широкую дорогу...» (вечер 
балета). 22.30 %- Теленовости. 
23.00 - Документальный фильм 
(из Таллина). 

ПОКАЗЫВАЕТ 

ТАЛЛИН 

ПОНЕДЕЛЬНИК, 18 МАРТА 
17.00 - Документальные филь-

мы «Дочь партии» и «Школьный 
звонок». 17.30 - Для детей: «А 

Н СВЕДЕНИЮ РЕДАКТОРОВ СТЕННЫХ ГАЗЕТ, 
РАБОЧИХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ 

В понедельник, 18 марта, 'в помещении редакции газеты 

«Знамя труда» состоится занятие со слушателями шко-

лы редакторов стенных газет, рабочих корреспондентов. 

Начало занятий в 18 часов. 

Редакция газеты «Знамя труда». 

ну-ка, призадумайся!» 18.05 -
«Занимайтесь физкультурой!м-
18.30 - «Спрашиваете - отве-

чаем». 19.05 - «Детский эк-

ран» (мультфильмы «Кто пер-

вый» и «Четыре утенка»). 19:40 
- Д. Аль и Л. Раков - «Опаснее 
врага». Телевизионный спектакль. 

21.50 - Вечер балета. Передача из 

Румынии. 22.50 - Документаль-
ный фильм «Повесть о нефтяни-
ках Каспия». 

ВТОРНИК, 19 МАРТА 
18.30 - «Перед камерой Рак-

вереский театр». 19.15 - Коротко-
метражный фильм «Моцарт и 

Сальери». 20.00 - Передача для 

родителей. 23.00 - Документаль-
ный фильм «От сердца к сердцуэг. 

Редактор И. А. АВДЕЕВ 

Требуются 
шоферы 

Сланцевсной автотранспорт-

ной конторе Автотреста для ра-

боты в Кюнгиiсепне требуются 
шоферы. 

обращаться по адресу: город 

Кинлисепл, Лончарный поселок. 

Администрация. 

Гражданин Трофимов Михаил 
Петрович, проживающий в городе 

Сланцы, улица Свердлова, дом 

№ З0, кв. № 7, возбуждает дело о 

расторжении брака с гражданкой 
Трофимовой Валентинов Павлов-
ной, проживающей в Ивановской 
области, Лухский район, село Лук, 
улица Боброва, дом № 49. 

Дело подлежит рассмотрению в 

Лухском нарсуде Ивановской об-
ласти. 
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